

Innovación y Tecnología para empoderar y transformar la sociedad, eje temático de ANDICOM 2024

- *El Congreso Internacional TIC más importante de América Latina abre sus puertas en el Complejo Las Américas en Cartagena de Indias, Colombia. Un encuentro único de conocimiento, tecnología y negocios que se llevará a cabo desde el 3 de septiembre con el precongreso y del 4 al 6 de septiembre para vivir la experiencia ANDICOM.*
- *La 39ª edición de ANDICOM tiene a Japón como País Invitado de Honor, que presentará avances en tecnología para abrir oportunidades a negocios bilaterales.*
- *Como preámbulo a esta experiencia se realizará el 30 de abril el Live ANDICOM Talks "La Inteligencia Artificial: un nuevo horizonte para las empresas".*

Bogotá, abril 29 de 2024. La capacidad de la Inteligencia Artificial (IA) para aprender, adaptarse y automatizar procesos ha demostrado ser un motor invaluable para el progreso en diferentes sectores económicos. Desde la salud y la educación hasta la economía y la sostenibilidad, la IA impulsa soluciones que empoderan a las personas y organizaciones y ha mostrado un potencial enorme para promover avances significativos.

Teniendo en cuenta esto, CINTEL, organizador del **Congreso TIC ANDICOM 2024**, definió la temática de esta gran cita empresarial y tecnológica más importante de América Latina, en torno a "Innovación y Tecnología para empoderar y transformar la sociedad".

El Congreso se realizará nuevamente en un área de más de 70 mil metros cuadrados del Complejo de las Américas -que lo integran el Centro Internacional de Convenciones y el área hotelera de Torre del Mar y Casa de Playa-, el cual se transforma en el encuentro único de conocimiento, tecnología y negocios desde el 3 de septiembre en el precongreso -que girará en torno a *SmartCities, Blockchain e Impacto de IA-*, y del 4 al 6 de septiembre para vivir la experiencia ANDICOM 2024.

"Desde CINTEL invitamos a explorar el potencial ilimitado de la tecnología para impulsar el éxito empresarial en todos los sectores económicos. Desde abordar desafíos complejos, identificar estrategias prácticas hasta descubrir nuevas oportunidades de crecimiento y prosperidad, mientras exploramos cómo el uso responsable de la tecnología puede impulsar la transformación, inspirar la innovación y crear un futuro sostenible para todos", dijo Manuel Martínez Niño, Director Ejecutivo de CINTEL.

Tecnología para transformar



Los avances de la Inteligencia Artificial y otras tecnologías se desarrollarán en los ejes del Congreso como son la **agenda académica**, con conferencistas de alto nivel que explicarán las tendencias que impactan los negocios y los planteamientos sobre política sectorial y regulación; la **muestra comercial** con empresas patrocinadoras y expositoras que presentarán las innovaciones y conceptos relacionados con la temática del Congreso; y el **networking** con actividades de relacionamiento, donde se encuentra la oferta y la demanda en tecnología.

Adicionalmente, en esta 39ª edición el Congreso tiene el honor de enriquecer sus agendas académicas, comerciales y de networking, con la participación de Japón como País Invitado, el cual presentará avances en tecnología para abrir oportunidades a negocios bilaterales.

Los tracks temáticos que se abordarán en la agenda académica son:

Día 1: Tecnología, empresa y sociedad

La Inteligencia Artificial, componente central en este día, actúa como catalizador de la innovación. En ANDICOM 2024 se conocerá la aplicación efectiva de las tecnologías emergentes, así como la implementación de marcos éticos y regulaciones adecuadas para un desarrollo social y empresarial.

Día 2: Conectividad, Innovación y futuro digital

Este día se darán a conocer oportunidades ilimitadas, desde la automatización que simplifica tareas repetitivas hasta la personalización de experiencias. Gracias al análisis de datos, el futuro digital promete eficiencia, conectividad, comercio transnacional y un mundo más equitativo.

Día 3: Digital Ecosystems & Tech trends applications

En la tercera jornada se explorará cómo los ecosistemas digitales están dando forma a la innovación y al crecimiento empresarial, desde la integración de tecnologías emergentes hasta la aplicación práctica de tendencias tecnológicas. Se analizará cómo estas tendencias están transformando industrias y facilitan la colaboración global, promoviendo un desarrollo sostenible y una economía digital inclusiva.

Adicionalmente, en ANDICOM se desarrollarán tracks temáticos sobre IA, Talento e Innovación, Seguridad Digital, Smart Cities y Sostenibilidad, Conectividad y 5G.

Como preámbulo a esta experiencia y para sumarse a la conversación, se realizará el 30 de abril el Live *ANDICOM Talks* "La Inteligencia Artificial: un nuevo horizonte para las empresas", en el que participarán Javier Mauricio Ortiz,



Director de Prácticas Digitales de Minsait, Región Andina, Centroamérica y Caribe; Lina Bello, Directora Data & Analytics e IA NTT DATA Colombia; y Esteban Numa, Vicepresidente de IT-CIO Cencosud S.A. La moderación estará a cargo de Mario Castaño, Director Técnico de CINTEL.

Fecha: Martes 30 de abril de 2024

Hora: 9:00 a.m. hora COL

Registro: <https://andicom.co/andicomtalks/>

Transmisión: Redes sociales [LinkedIn](#), [Facebook](#), [X \(Twitter\)](#), [YouTube](#)

ACERCA DE ANDICOM

Es el punto de encuentro para unir la oferta y la demanda de soluciones basadas en tecnología para todas las industrias, en donde se generan oportunidades de negocios y se actualiza en las tendencias tecnológicas, de política sectorial y del mercado. Sin duda, es el lugar ideal para interactuar con los principales referentes de la industria TIC, reunidos en un solo lugar. El Congreso cuenta con una agenda académica de alto nivel que permite la transferencia de conocimiento a los participantes sobre las tendencias tecnológicas que definen las dinámicas de la economía digital. Más información www.andicom.co

ACERCA DE CINTEL

El Centro de Investigación y Desarrollo en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (CINTEL) realiza proyectos de innovación aplicada en el uso de TIC, en empresas públicas y privadas desde 1991, y es considerada una de las entidades con mayor experiencia en la implementación de las TIC en Colombia en todos los ámbitos del ecosistema sectorial. Organiza el Congreso Internacional TIC – ANDICOM- y desarrolla diversas iniciativas sectoriales que buscan hacer realidad la transformación digital de la sociedad. Más información: www.cintel.co

Más información de prensa

Amilde Frías Rincón

Asesora y Jefe de Prensa ANDICOM 2024

afrias@cintel.org.co

+57 3002160717

William Guerrero

Comunicaciones CINTEL

wguerrero@cintel.org.co

+57 300 8632231

